

Am Freitag, 26. April 2019 durfte sich unser Verein anlässlich eines «Genussabends» zum Thema «Bienen und Honig» vorstellen.



Alfred Jaggi eröffnete diesen Abend und erzählte uns von den Dreharbeiten zum Film «More than Honey»
Nach seinen unterhaltsamen Erzählungen wurde uns die Vorspeise serviert.



Warmer Tom auf Blattsalat mit Honigdressing



Danach stellten Regula Wyss und Agnes Nägeli unseren Verein vor. Die beiden Imkerinnen wussten viel Interessantes aus dem wunderbaren Hobby, der Imkerei zu erzählen. Sie stellten uns die Bienen und ihre Arbeit vor.

Anschliessend an dieses Referat wurde der Hauptgang serviert.



Gegrillte Sperips mit Kartoffeln und Spinat



Für den dritten Block konnten wir Werner Leuthold gewinnen. Er erzählte uns interessante Themen aus dem «Klimawandel», Die Natur und die Klimaerwärmung, Hintergrundwissen, Fakten, Tatsachen, Ursachen, Fazit

Nach diesem Vortrag wurde das Dessert serviert:



Honigbirne mit Zitronenglacé

Es war ein gemütlicher, interessanter Abend. Wir danken Jean-Claude und Gesa Grand herzlich.